



# 250.000 razones para ser cada día mejores



Por **Juan Guillermo Restrepo**  
Secretario  
Consejo de Administración  
de Coomeva

Las cifras son la manera de expresar la magnitud de nuestra responsabilidad como Grupo Empresarial Cooperativo y no podemos ser inferiores a este compromiso.

**E**n busca de una alternativa de aseguramiento, bienestar y de provisión social para ellos y sus familias, en 1964 un grupo de 27 médicos en el departamento Valle del Cauca se unió para fundar la que en ese momento se llamó la Cooperativa Médica del Valle, Coomeva.

Con el liderazgo de quien fue nuestro principal gestor, el pediatra Uriel Estrada Calderón (1923-2017), el cooperativismo fue demostrando sus bondades como una alternativa social y económica justa, equitativa, democrática y solidaria, y prontamente muchos más se sumaron a la iniciativa.

Así Coomeva amplió el vínculo asociativo en 1968 pasando a ser la Cooperativa Médica del Valle y de Profesionales de Colombia, y en 1997 presentándose al

país y brindando servicios como Grupo Empresarial Cooperativo.

Esto demuestra que hemos sido fieles a los preceptos que entonamos en nuestro himno, siendo por 54 años una Coomeva pujante, integrada, expansiva y que va siempre adelante.

Y esto lo hemos refrendado nuevamente en este pasado diciembre, cuando alcanzamos los 250.000 asociados en todo el país; una meta numérica sin duda muy importante y de la cual tenemos que sentirnos orgullosos.

Estos números y sumas nos dan como resultado la gran confianza que nos hemos ganado como organización. Pero también debemos preguntarnos ¿qué nos exige esto frente a los asociados? ¿Cuál es nuestro compromiso con los

250.000 profesionales y sus familias que han escogido a Coomeva como la manera solidaria y cooperativa de facilitarse la vida y procurarse bienestar y progreso?, ¿cómo podemos materializar el PROPÓSITO de satisfacer adecuadamente las necesidades y aspiraciones económicas, sociales y culturales de esta gran comunidad, actuando siempre bajo los principios y valores cooperativos de solidaridad, equidad, bien común, honestidad y transparencia?

**Todo triunfo trae consigo una responsabilidad y ser una organización cooperativa con el privilegio de unir 250.000 asociados y sus familias es uno de ellos.**

Son 250.000 asociados que esperan de nosotros los mejores servicios y atención, las mejores soluciones a sus necesidades, las mejores alternativas y el mejor acompañamiento en todo momento de su vida. Las cifras son solo la manera de expresar la magnitud de nuestra responsabilidad y no podemos ser inferiores a este compromiso, de desarrollar la comunidad de asociados y contribuir a la formación de capital social en Colombia a través de la creación de valor económico y social.

Es muy satisfactorio para Coomeva empezar un nuevo año motivada por haber cerrado el anterior con unos excelentes resultados asociativos y empresariales.



Brindando un modelo de servicio enfocado en el asociado con amplias posibilidades de mejoramiento, atención de excelencia y con calidad, y con unos asociados comprometidos también con su Cooperativa, demandando productos de sus empresas y siendo usuarios de sus servicios, seguiremos en 2019 por el camino que nos mantiene como una organización sólida, confiable y que perdura.

Desde el Consejo de Administración seguiremos estando cerca al grupo ejecutivo y directivo, actuando proactivamente y en colaboración para garantizar que más allá del número, sean 250.000 asociados que comprenden y replican las bondades del cooperativismo, y que se enamoran cada día de su cooperativa.